

## Amplia coalición marchará contra el IVA

Escrito por Sharon Minelli Pérez / Primera Hora  
Domingo, 01 de Marzo de 2015 12:32

---



Hoy, el grupo Todos Somos Pueblo, aprobó en asamblea unirse a los estudiantes en la manifestación, que comenzará a la 1:00 p.m. y partirá desde las inmediaciones del parque Sixto Escobar, en Puerta de Tierra.

El 5 de marzo una legión de ciudadanos tiene previsto marchar para expresar su repudio al Impuesto al Valor Añadido (IVA) propuesto como parte de la reforma contributiva impulsada por el gobierno.

Hoy, sábado, la coalición civil Todos Somos Pueblo aprobó en asamblea unirse a los estudiantes en la manifestación, que comenzará a la 1:00 p.m. y partirá desde las inmediaciones del parque Sixto Escobar, en Puerta de Tierra.

En ese lugar integrarán otros grupos de manifestaciones que arrancarán desde el amanecer del próximo jueves.

“Estamos convocando a las 6:00 a.m. para despertar la patria a una jornada de solidaridad y justicia social frente al Capitolio”, proclamó el sacerdote Pedro Ortiz, ante la audiencia reunida en el Teatro de la Facultad de Derecho de la Universidad Interamericana en Hato Rey.

## Amplia coalición marchará contra el IVA

Escrito por Sharon Minelli Pérez / Primera Hora  
Domingo, 01 de Marzo de 2015 12:32

---

La asamblea, que se celebró en el Teatro de la Facultad de Derecho de la Universidad Interamericana, en Hato Rey, sirvió además para acordar que la coalición expresará públicamente su apoyo a toda movilización en contra del IVA, como una convocada por los médicos el próximo martes.

La reunión se produjo en la citada instalación docente porque los universitarios han encabezado las reacciones de rechazo al IVA, que se aplicaría a todos los servicios educativos privados. Anoche, sin embargo, el gobernador Alejandro García Padilla anunció un cambio de postura y prometió que el tributo no se aplicaría a la educación privada.

El colectivo anunció que se reunirá nuevamente el próximo lunes, 2 de marzo, a las 7:00 p.m., en la sede de la Unión Independiente Auténtica (UIA) para planificar la logística de la jornada y delinear otras tácticas.

“Hay unidad contra el IVA”, opinó el ciudadano Emilio Pantojas al dirigirse a la asamblea. “Pero tenemos que ser más arrojados. No podemos pretender nuevos resultados, resultados distintos, haciendo las mismas cosas”, subrayó

“Todas las estrategias no se van a discutir aquí. Tenemos que ser creativos. Tenemos que mirar más allá. Ellos ya saben que vamos a hacer una marcha y tenemos que cambiarles los esquemas”, recomendó María de Lourdes Guzmán, del Movimiento Unión Soberanista.

Como Guzmán, decenas de figuras ligadas a las luchas ambientales, cívicas y laborales se dieron cita. Entre los rostros más conocidos figuraron Juan Rosario, José ‘Che’ Paralitici, Rafael Bernabe, Ángel Figueroa Jaramillo, Luis Pedraza Leduc, Eva Ayala, Alejandro Torres y Julio Muriente.

Las fechas se acordaron tras unas dos horas de discusión abierta sobre las ideas que desean incluir en un plan que llamaron “reforma fiscal integral” y operaría como contrapropuesta civil a la reforma tributaria sometida a la Legislatura por el gobernador Alejandro García Padilla.

Sin embargo, varios de los líderes presentes urgieron dejar en un segundo plano los pormenores de la propuesta, ante el evidente consenso en contra del IVA y la realidad de que la discusión de la reforma contributiva avanza a toda prisa en el Capitolio.

De hecho, el presidente del Colegio de Médicos y Cirujanos, doctor Víctor Ramos, indicó tener información de que tan pronto como el próximo viernes 13 la Cámara podría estar votando por el proyecto.

“Si las marchas son masivas, sobre todo con la ventaja escasa que tiene el Partido Popular en la Cámara, el proyecto no va a pasar”, auguró Ramos.

El líder de los galenos arguyó que las protestas sirven como recordatorio a los legisladores de que, ante la reelección de 2016, “la salvación es individual” y sería un entierro político dar el sí al IVA, cuando el rechazo del pueblo es tan evidente.

## **Amplia coalición marchará contra el IVA**

Escrito por Sharon Minelli Pérez / Primera Hora  
Domingo, 01 de Marzo de 2015 12:32

---

Por su parte, Víctor Rodríguez, del Frente Amplio de Camioneros, recordó que “los camioneros tenemos poder y lo hemos demostrado”.

El padre Ortiz, mientras, destacó que “hay firmados más de 100 representantes de organizaciones y gremios” en la coalición.

“Estamos hablando de mucha gente aquí representada”, puntualizó.

### **El movimiento nació en 2014**

La coalición Todos Somos Pueblo nació en junio de 2014, a raíz de los conflictos que generó la discusión y la posterior promulgación de la Ley 66-2014 de Sostenibilidad Operacional y Fiscal del Gobierno.

Desde entonces se han continuado reuniendo en grupos regionales, y realizando conversatorios de diversos temas de justicia y solidaridad social, enfocados a la búsqueda de soluciones para el bienestar colectivo, resumió el sacerdote católico.

“Nuestro lema es ‘por caminos de encuentro y solidaridad’, porque nuestra pretensión no es hacer una gran sombrilla para dirigir a nadie. Reconocemos la identidad de cada organización”, explicó Ortiz en un aparte con la prensa.

Ortiz, integrando citas del papa Francisco, puntualizó: “Tenemos que decir no a la economía de la exclusión y la inequidad. No a un dinero que gobierna en lugar de servir. No al IVA”.

### **Algunas de las organizaciones presentes fueron:**

- Educación sin IVA
- Coalición Civil Estadista
- Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH)
- Comité pro Derechos Humanos
- Organizaciones estudiantiles de la UPR
- Frente Amplio de Camioneros
- Concilio de Iglesias
- Centro de la Mujer Dominicana
- Asociación de Psicólogos Escolares
- Colegio de Actores

## **Amplia coalición marchará contra el IVA**

Escrito por Sharon Minelli Pérez / Primera Hora  
Domingo, 01 de Marzo de 2015 12:32

---

- Colegio de Profesionales del Trabajo Social
- Federación de Trabajadores
- Partido del Pueblo Trabajador
- Unión Independiente Auténtica (UIA)
- Unión de Trabajadores de la Industria Eléctrica y Riego (UTIER)
- Movimiento Unión Soberanista (MUS)